

Auf zum 6. Himmelgeister Halbmarathon! *Kult-Lauf im Düsseldorfer Süden startet am 4. Juli 2009*

Woran erkennt man, dass ein Lauf-Wettbewerb Kult-Charakter hat? Der 6. Himmelgeist Halbmarathon gibt hierauf eine klare Antwort, wie gut zwei Monate vor dem ersten Startschuss die sensationelle Anmeldequote beweist. Bislang haben sich mehr als 300 Läufer gemeldet, die dieses einzigartige Rennen bestreiten wollen. Das entspricht einer Steigerung von mehr als 417% gegenüber dem Vorjahr.

Die Laufsaison 2009 ist noch jung. Trotzdem sollten sich Laufinteressierte, die ebenfalls beim Halbmarathon dabei sein wollen, sputen. Walter Schuhen, Pressesprecher des Himmelgeister Halbmarathon und aktiver Sportler in der Laufabteilung von Fortuna Düsseldorf: „Bislang konnten wir in jedem Jahr neue Teilnehmerrekorde melden. Doch um das individuelle und familiäre Flair, die sicherlich das Besondere dieser Veranstaltung ausmacht, beibehalten zu können, werden wir die Teilnehmerzahl auf maximal 835 begrenzen.“ Einerseits ist dies sicherlich auch eine Hommage an die Buslinie 835, denn der Start zum Halbmarathon erfolgt alljährlich um 8 Uhr nach Abfahrt des Busses. Andererseits müssen die Veranstalter eine Obergrenze stecken, da dies durch Auflagen der Genehmigungsbehörden bedingt ist. „Denn für uns haben Sicherheit, Gesundheit und Spaß der Teilnehmer und Zu-

schauer allerhöchste Priorität“, so Schuhen weiter.

Laufinteressierte werden gebeten, von der Möglichkeit der Online-Anmeldung Gebrauch zu machen. Möglich ist dies im Meldeportal unter www.lg-himmelgeist.de, wo sich auch Informationen rund um die aktuelle, aber auch zu zurückliegenden Veranstaltungen finden. Die Veranstalter weisen außerdem darauf hin, dass am Veranstaltungstag keine Nachmeldungen mehr entgegengenommen werden.

Der Himmelgeister Halbmarathon

ist eine anspruchsvolle, aber durchaus auch für nicht so erfahrene Läufer zu bewältigende Strecke. Auf 21,1 Kilometern erwartet die Läufer ein flacher, asphaltierter Rundkurs, der über die Fleher Brücke, den Neusser Yachthafen und die Südbrücke entlang des Rheines mit Start und Ziel in Himmelgeist führt.

Veranstalter sind die Laufgemeinschaft (LG) Himmelgeist und die Laufsportabteilung von Fortuna Düsseldorf. Neben der Herausforderung für sportlich ambitionierte Läufer soll hier auch der Spaß am Laufen

mit Gleichgesinnten im Mittelpunkt stehen. Das Preis-Leistungs-Verhältnis ist im Übrigen herausragend: In der Meldegebühr von 10 Euro sind ein Freigetränk und eine Medaille bereits enthalten. Dieser fast symbolisch zu bezeichnende Preis ist nur möglich, weil sich, rein ehrenamtlich, viele Helfer engagieren. Hierzu gehören, neben Walter Schuhen und Daniel Steffny von Fortuna, die Aktiven der LG Himmelgeist: Petra und Thomas Henk, Martina und Holger Rathscheck, Willi Stoffels, Holger Hahn und Bernd Hornung.



Es geht wieder los - sie laufen wieder! Am 4. Juli werden die Straßen im Düsseldorfer Süden wieder so aussehen.